Es posible que nuestros patrocinadores no se den cuenta de hasta dónde llegan sus donaciones para ayudar a los niños necesitados, pero nuestros coordinadores de voluntarios, que ven a nuestros niños apadrinados durante todo el año, pueden ver de primera mano cuán poderoso es realmente el apadrinamiento para los niños y sus familias.

Hoy escuchamos de Melania en la Escuela Primaria Crossroads en Kentucky lo agradecida que está por nuestro programa y cómo ha afectado a tantas personas en su comunidad.

"Estimado Children's Incorporated,

"En nombre de nuestros maravillosos estudiantes y del Centro de Recursos para la Familia aquí en Crossroads Elementary, me gustaría aprovechar esta oportunidad para agradecerles por permitirnos participar en su maravilloso programa. El programa de patrocinio ha permitido que el Centro de Recursos Familiares ayude a satisfacer a nuestros estudiantes con diversas necesidades para su viaje educativo. Ya sea que se trate de útiles escolares nuevos, artículos de higiene o ropa y zapatos nuevos, no hay nada como ver el orgullo y la confianza en sus rostros después de recibir los artículos. ¡Incluso el personal de la escuela nota lo orgullosos que están los estudiantes cuando llegan a la escuela a la mañana siguiente con la ropa y los zapatos nuevos que recibieron después de un viaje de compras, hecho posible gracias a sus maravillosos patrocinadores y donantes!

"Me gustaría compartir un par de historias sobre cómo el programa Children Incorporated y sus donantes han ayudado con las necesidades de nuestros estudiantes. Tengo una abuela que está criando a su nieto con quien hablo a menudo por teléfono. Ella está tremendamente agradecida por el programa de Children Incorporated. Me dijo que no podría llegar a fin de mes si no fuera por el programa y que el programa ayuda a aliviar la carga de preocuparse de dónde va a encontrar el dinero extra para ropa, zapatos y otras necesidades de su nieto. requiere."

Gracias a sus patrocinadores, los niños de la Escuela Primaria Crossroads reciben apoyo durante todo el año.

"A continuación, tengo una familia con tres hijos que están inscritos en el programa Children Incorporated. La más joven vino a verme una mañana y estaba muy molesta porque sus zapatos se estaban deshaciendo y se sentía avergonzada. Le encontré un par de zapatos para usar y le dije que me aseguraría de que ella y sus hermanos recibieran zapatos nuevos en unos pocos días. ¡Gracias al programa Children Incorporated, pude comprarle a cada uno de los tres niños un nuevo par de zapatos, junto con calcetines! Ahora, cada vez que me ve, la niña más pequeña sonríe mucho y corre a abrazarme. Lo crea o no, este programa nos permite construir relaciones tan reconfortantes con nuestros estudiantes y sus familias".

"Como Coordinadora del Centro de Recursos para la Familia, estoy extremadamente agradecida por todos los servicios que el programa Children Incorporated tiene para ofrecer a nuestros estudiantes. Noté que tenía muy pocos zapatos, calcetines y ropa interior en el centro. Entonces, llamé y solicité fondos de Hope In Action de su organización. ¡Esa fue una de las mayores bendiciones! Nunca he estado tan agradecida de recibir fondos para comprar ropa interior, zapatos y calcetines nuevos. Esto eliminó muchas de mis preocupaciones porque simplemente no tenía los fondos para comprarlos".

"Mientras termino esta carta, me gustaría que todos sepan que no hay suficientes palabras para describir lo maravilloso que es el programa de Children Incorporated y quiero agradecer a los donantes por todas las contribuciones que gentilmente brindan a los estudiantes y sus familias. Créeme, ¡nada pasa desapercibido! Aquí en la Escuela Primaria Crossroads estamos verdaderamente bendecidos de ser parte del programa Children Incorporated".

Atentamente, melania

\*\*\*

## ¿CÓMO PATROCINAR UN NIÑO CON NIÑOS INCORPORADOS?

Puede patrocinar a un niño de una de estas tres maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal; envíenos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org; o ingrese en línea a nuestro portal de patrocinio, cree una cuenta y busque un niño que esté disponible para patrocinio.